

# Inauguraron segunda etapa de la Costanera de Panguipulli, que mejora oferta turística

**OBRAS PÚBLICAS.** El proyecto consideró una inversión sectorial de 2.638 millones de pesos.

El subsecretario de Obras Públicas, Danilo Núñez, encabezó ayer la ceremonia de inauguración del proyecto de mejoramiento de la segunda etapa de la Costanera de Panguipulli, cuyas obras permiten elevar el estándar de infraestructura y paisajístico del borde lacustre, además de ampliar el paseo peatonal.

A la actividad también asistieron el delegado presidencial regional de Los Ríos, Jorge Alvial; el gobernador regional, Luis Cuvertino; el alcalde de Panguipulli, Rodrigo Valdivia; el senador, Alfonso De Urresti; los diputados Marcos Ilabaca y Gastón Von Mühlbrock; la

“

Nos interesa seguir trabajando de cara al lago, porque esta ciudad no puede seguir siendo una comuna de paso, especialmente en lo referente al turismo”.

**Rodrigo Valdivia**  
 Alcalde de Panguipulli

seremi del MOP, Nuvia Peralta; el director de Obras Portuarias, Francisco Matus y otras autori-

dades.

La ejecución de los trabajos estuvo a cargo de la Dirección de Obras Portuarias del MOP y consideró una inversión de 2.638 millones de pesos. En este sentido, la iniciativa busca potenciar la infraestructura pública de la ciudad, a través de una intervención que incluye urbanización estética, mejoramiento de accesos al lago, paseos peatonales, miradores y mobiliario urbano, además de un sistema de iluminación.

El subsecretario Danilo Núñez destacó que “entregamos esta obra a todos los vecinos y vecinas, para que se fomente el turismo, las pequeñas y media-



COMUNICACIONES MOP LOS RÍOS

EL PROYECTO INVOLUCRÓ UNA INVERSIÓN DE FONDOS MOP POR 2.638 MILLONES DE PESOS.

nas empresas y para que la mayor cantidad de turistas venga a la zona. Tenemos una gran inversión, a fin de mejorar bordes costeros de Arica a Punta Arenas y varios en Los Ríos. Junto a nuestros equipos trabajamos para mejorar la calidad de vida de chilenos y chilenas”. Por su parte, el alcalde de Panguipulli, Rodrigo Valdivia, dijo que “terminadas las etapas que nos faltan, nos interesa seguir trabajando de cara al lago, porque esta ciudad no puede seguir siendo una comuna de

**6.110**

**metros** cuadrados es la superficie total, mientras que el largo total fue de 338 metros lineales.

paso, especialmente en lo referente al turismo. Aquí hay mucha obra pública y privada que se tiene que construir. Es por eso que la planificación y la actualización de instrumentos son importantes, para subrayar el emprendimiento local y que los empresarios vengan a

invertir a Panguipulli”.

La iniciativa considera una superficie total de 6.110 metros cuadrados y un largo total de 338 metros lineales. Fueron instalados miradores, sombreaderos y se pavimentó el paseo peatonal.

Además, se mejoraron los accesos al lago, mientras el paseo habilita por un costado una entrada a la playa mediante una explanada inundable provista de rampas y escaleras, para seguridad de los transeúntes.

CS